

Muestran docentes orgullo y reconocimiento por vacuna



A 10 días de haber concluido la etapa de vacunación a maestros de escuelas públicas y privadas de Nuevo León en el [Estadio Banorte: La Casa de los Borregos](#), los mensajes de reconocimiento y gratitud continúan.

Del 28 de abril al 5 de mayo se vacunaron en el recinto a **34 mil 576 docentes de todos los niveles educativos gracias a la colaboración conjunta de la [Secretaría de Salud](#), Secretaría de Bienestar, CONALEP, SEDENA y el [Tec](#).**

El **Tecnológico de Monterrey** brindó apoyo, además de con el módulo, con **la logística, seguridad y profesionales de salud** durante los días de vacunación.

De acuerdo con **profesores del Tec**, el centro se caracterizó por dar un **servicio ágil y organizado**, por lo que compartieron palabras de orgullo y felicidad ante la atención recibida.



width="900" loading="lazy">

José Salazar, profesor del departamento de Economía en campus Monterrey, destacó que su experiencia de vacunación en el **Estadio Banorte** fue buena por la **atención rápida y orden en el recinto**.

“Ante la escasez de vacunas en todo el mundo somos muy privilegiados y me da mucho gusto que el Tec sea el que cooperó en la ciudad de Monterrey para vacunar a todos los profesores y poder poco a poco ir regresando a la actividad normal.

“El procedimiento estuvo muy fluido y cuidado en todo momento. Hubo orden y estuvo todo bien. Estamos agradecidos con las autoridades del Estado y la Institución”, dijo Salazar.

El haberse vacunado en un lugar avalado y organizado por el Tec fueron aspectos que propiciaron seguridad y alegría a **María del Roble Mendiola**, profesora de Medios y Cultura Digital.

“Mucho agradecimiento al Tec porque desde hace 28 años hace cosas que para mí han sido de mucho beneficio desde términos personales y laborales. Todo el proceso fue muy organizado.

“Nos sentimos muy cuidados, protegidos. lista para regresar cuando se pueda, para darle alegría al campus”, comentó Mendiola.

Por su parte, **Humberto Ayala**, también docente de Medios y Cultura Digital, indicó que el esfuerzo del Tec siempre rinde frutos en la comunidad y que con la vacuna los docentes están más seguros de dar un buen servicio académico a los alumnos.

“Es un momento de muchísima alegría, una puerta de la esperanza. Yo digo que venir al campus es emocionante para dar clases. Tengo 30 años viniendo y confirmo eso; vine por una razón muy especial y gratificante que es sentirme cuidado por el Tec una vez más”, mencionó Ayala.

Daniela García, maestra de cátedra del Tec, expresó sentirse contenta por la oportunidad de vacunarse e indicó que tuvo una muy grata experiencia por la organización en el módulo.

“Hasta se considera una especie de salvavidas ahora en este momento tan crítico que estamos viviendo y agradezco enormemente la oportunidad a la Institución y al sector salud por lo bien organizados que estuvieron”, señaló García.



width="900" loading="lazy">

Los días de vacunación a docentes fueron históricos, especiales y de esperanza porque de esa manera existe la posibilidad de seguir con vida, expuso **Pablo Ayala**, director de Formación Ética y Ciudadana, quien además agradeció el proceso del Tec.

“Esta vacuna es una tabla de salvación, una especie de salvavidas en medio de una pandemia global. No es cosa menor y ser la posibilidad de ser parte de ese finísimo porcentaje de personas que tienen esa gran oportunidad de tomar la vacuna es una enorme fortuna. Ser parte de eso no te hace más que pensar lo afortunado, bendecido, agradecido, feliz, completamente feliz.

"Estoy sorprendido porque la atención fue de calidez. Uno viene con cierto miedo, hay demasiada rumorología alrededor de lo que significa una vacuna, sin embargo, la gente te hace sentir

tranquilo y ver cómo el Tec logra trabajar de manera conjunta, armónica, gente como un relojito, la verdad te sorprende”, dijo Ayala.

Agradecida por toda la generosidad del Tec por acompañar a los docentes en cualquier momento de la vida laboral y personal fue lo que destacó de su experiencia **Robertha Leal**, coordinadora nacional del Centro de Escritura.

“Pues es una oportunidad de oro y una bendición. La logística estuvo maravillosa y las voluntades conjuntas de las diferentes áreas mostraron una voluntad tremenda del Tecnológico por colaborar porque todos estemos listos para regresar de alguna manera a nuestras oficinas y espacios habituales de trabajo”, mencionó Leal.

La eficiencia y el involucramiento de personal del Tec durante el proceso de vacunación habla del espíritu de servicio de la institución, destacó **Arturo Molina**, vicerrector de Investigación y Transferencia Tecnológica.

“Siempre es una visión de esperanza que las cosas siempre van a estar mejor para todos y por supuesto que podemos continuar nuestra labor docente y de investigación de una forma cómo nos gusta hacerlo: con toda la gente y alumnos.

"Hay que vacunarnos, realmente como dijera nuestro médico Dr. Guillermo Torre 'la mejor vacuna es la que tenemos disponible'. Con ganas de regresar a la actividad presencialmente, es lo que queremos, esa parte de convivencia humana que necesitamos todos”, indicó Molina.

Asimismo, **Dulce Valenzuela**, mentora de Éxito Estudiantil en campus Monterrey, destacó que el proceso de vacunación fue ordenado, transparente y ágil, por lo que agradeció a los voluntarios.

“(Siento) mucha tranquilidad de que ya vamos a poder reanudar ciertas actividades, emoción de poder regresar a la rutina y pues muchísimo agradecimiento por todo el esfuerzo que se ha hecho en esta labor de vacunación.

"Muchas gracias por todo este esfuerzo; gracias a los voluntarios, sobre todo que están prestando su tiempo para que nosotros pudiéramos recibir la vacuna”, dijo la mentora.



width="900" loading="lazy">

Entusiasmado y contento por la vacuna aplicada en el Estadio Banorte y por visitar de nuevo el recinto es como se sintió **Diego Rodríguez**, decano asociado de la Escuela de Arquitectura, Arte y Diseño (EAAD) del Tec.

“La verdad me da mucha tranquilidad haber recibido la vacuna y con muchas ganas de ayudar también.

“Muy ágil, muy rápido, bastante bien organizado y todo muy limpio y muy claras las indicaciones. Agradecido y véngase a vacunar”, destacó Rodríguez.

Una bendición y un sentido de agradecimiento por lo que se ha hecho para poder llegar al momento de vacunarse fue lo que expresó en su mensaje Gabriela Farías, decana interina de la Escuela de Negocios.

“El proceso fue muy ágil; se contaba con orientación en cada paso del proceso. Fluyó, te iban explicando que hacer; hubo paciencia para preparar tu formato, por si no vas preparado hubo ayuda, comunicación, información en todo momento, mucha tranquilidad, mucha seguridad.

“Fue un sentimiento de alegría haber visto a muchos compañeros en la vacunación y un sentimiento de agradecimiento a la Institución por todo lo que ha hecho por nosotros”, comentó la decana.

Mario Álvarez, profesor investigador adscrito a la Escuela de Ingeniería y Ciencias, señaló estar entusiasmado por haber recibido la vacuna y externó su gratitud al Tec por la logística

implementada en los procesos.

“Triplemente emocionado porque primero recibir una vacuna es recibir protección, los que estamos haciendo investigación en estas áreas médica sabemos lo importante que son las vacunas, entonces recibirla es un privilegio. Hay escasez de vacunas en el mundo porque somos muchos.

Es un privilegio, más aún recibirla en tu casa, el Tec, mi segundo hogar, lo ha sido desde la preparatoria, entonces estoy sumamente agradecido con la Institución que haya montado esta logística para que tengamos que recibir la vacuna”, compartió Álvarez.

La eficiencia y organización para la vacunación en el Estadio Banorte fueron cualidades que destacó de su experiencia **Cecilia Torres**, decana asociada de Educación Continua e Internacionalización de la Escuela de Humanidades y Educación.

“Ha sido una experiencia muy agradable porque estuvo todo muy bien organizado, una vez que entramos teníamos toda la información y fue rapidísimo. Me encantó el estadio, todo. La verdad estoy muy contenta porque fue eficiente”, indicó Torres.



width="900" loading="lazy">

Una bendición y privilegio haber sido parte del grupo que recibieron la vacuna fue lo que destacó de su experiencia **Rodolfo Barragán**, decano de EAAD en la Región Monterrey.

“(Tenemos) una responsabilidad de seguir cuidándonos, pero también de poder eventualmente regresar al Tec. Todo fue ordenado, transparente, confiable, fluido, bien cuidado todo y muy agradecido por las atenciones de todas las personas que estuvieron en cada uno de los puestos y procesos”, compartió Barragán.

El tiempo para todo el proceso de vacunación, comentó **Rena Porsen**, profesora de planta del departamento de Arquitectura, fue en menos de 10 minutos, pues todo estaba con buena organización.

“Todo perfecto, de lujo. Fue un día de alegría, de muchas cosas bonitas. Muy emocionada, feliz, agradecida por darnos esta oportunidad de volver a cierta normalidad y también con la esperanza de poder volver a ver a mis amigos”, dijo la docente.

Edwin Abán, director regional del departamento de Economía, señaló que haberse vacunado fue una responsabilidad grande e importante para él, y que esto fue una acción que busca proteger la salud de todos.

“Ha sido momento de mucha alegría volver al campus, ver toda esta gente que tenemos reunida, pero sobre todo encontrarte con los colegas y saludarlos y estar en contacto con ellos, saber que pronto vamos a estar regresando a las aulas, es una emoción muy grande para mí.

“Francamente quiero agradecer a tanta gente voluntaria que organizó esto, que trabajó, que te guió y es importante reconocer a esas personas. Muchas gracias a todos ellos”, comentó Abán.

Tranquilidad por haber recibido la vacuna fue lo que expresó en su mensaje **Elda Quiroga**, profesora de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, quien destacó también el orden en la institución durante el proceso.

“(Representó) paz mental porque ya uno está en una edad que ya es población en riesgo, entonces eso nos da un poco más de tranquilidad y como siempre el Tec luciéndose con la organización. La verdad es que todo súper bien, excelente, entonces hay que darle para adelante”, mencionó Quiroga.

El Estadio Banorte: La Casa de los Borregos también será módulo de vacunación para personas de 50 a 59 años, 40 a 49, y en la segunda dosis a personas de más de 60 años, en Monterrey.

Además, los voluntarios del Tec participarán en estas campañas.

SEGURAMENTE QUERRÁS LEER TAMBIÉN: